

Aquarelle und Acrylbilder

Ausstellung von Hugo Hilti in der DoMuS-Galerie in Schaan



Vom 23. März bis zum 29. April sind in der DoMuS-Galerie in Schaan Acryl- und Aquarellbilder von Hugo Hilti zu sehen.

Nach einer zweimonatigen Veranstaltungspause eröffnet die DoMuS-Galerie im Schaaner Rathaus das diesjährige Programm mit einer Ausstellung von Hugo Hilti. Vom 23. März bis 29. April 2001 präsentiert er seine neuesten Aquarelle und Acrylbilder.

Während der Schulzeit von Hu-

go Hilti war Zeichnen sein Lieblingsfach. Aber erst wenige Jahre vor seiner Pensionierung begann er wieder zu zeichnen und zu malen. Von 1985 bis 1995 hat er sich in verschiedenen Kursen, Seminaren und an der Liechtensteinischen Kunstschule weitergebildet und sich grundlegende Mal- und Zeichentechniken angeeignet, so zum Beispiel in Aquarell, Öl, Zeichnen, Portrait und Akt. In

der Folge konnte Hugo Hilti seine künstlerischen Fähigkeiten seit 1990 bereits in mehreren Gemeinschafts- und Einzelausstellungen dokumentieren.

In der aktuellen Ausstellung im DoMuS zeigt Hugo Hilti einerseits Aquarelle, zum Teil in zarten, zum Teil in kräftigen Farben gemalt. Seine Motive dabei sind Landschaften und Blumen. Als Kontrast dazu stehen andererseits Bilder mit geometrischen und abstrakten Motiven, die in Acryl- und Mischtechnik hergestellt sind.

Die Eröffnung dieser sehenswerten Ausstellung findet heute Donnerstag um 19.30 Uhr statt. Zita Schatz wird die Vernissagerede halten, der Anlass wird von der Harfenistin Julia Gschwend musikalisch umrahmt. Die DoMuS-Galerie und Hugo Hilti möchten alle Interessierten zu diesem Abend herzlich einladen und freuen sich auf zahlreiche Gäste. Die Ausstellung kann jeweils freitags von 14 bis 20 Uhr, samstags und sonntags von 14 bis 18 Uhr besucht werden.